

Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Aa Ruslan Sutisna - KALAPANUNGGAL.UPDATES.CO.ID

Sep 8, 2023 - 15:02



Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Sukabumi, 08 September 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Cihamerang, Aipda Dwi Gunawan, melakukan kegiatan Door to Door System (DDS) sebagai upaya antisipasi Terorisme, Perdagangan Orang (TPPO), dan kejahatan terorganisir di wilayahnya. Kegiatan ini dilakukan pada Jum'at, tanggal 08 September 2023,

dimulai pukul 13.00 WIB hingga selesai, di Kampung Pajagan, Rt. 006/005, Desa Cihamerang, Kecamatan Kabandungan.

Dalam pelaksanaan kegiatan ini, Aipda Dwi Gunawan menyampaikan program yang telah dicanangkan oleh Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan sebutan "Aa Dede Presisi Curhat Dong." Program ini memiliki fokus pada Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien sebagai pijakan utama dalam pelayanan publik.

Aipda Dwi Gunawan memberikan kesempatan kepada warga Kampung Pajagan untuk berbicara, memberikan curhatan, saran, dan kritik yang membangun. Hal ini bertujuan untuk mendengar aspirasi masyarakat dan meningkatkan kinerja Polri dalam melayani dan melindungi masyarakat.

Selama pertemuan, Bhabinkamtibmas memberikan beberapa himbauan dan pesan Kamtibmas kepada warga Desa Cihamerang, antara lain:

1. Masyarakat diminta untuk aktif berperan serta dalam menjaga Ketertiban dan Keamanan (Kamtibmas) dengan mengaktifkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungan masing-masing.
2. Apabila ada informasi atau indikasi tindak pidana Perdagangan Orang (TPPO), seperti adanya calo tenaga kerja yang berupaya merekrut tenaga kerja untuk bekerja di luar negeri dengan iming-iming gaji besar, masyarakat dihimbau untuk segera menginformasikannya kepada Bhabinkamtibmas.
3. Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga untuk selalu siap memberikan informasi melalui nomor handphone yang telah disediakan sebagai sarana komunikasi yang efektif.

Kegiatan DDS ini merupakan langkah proaktif dari Bhabinkamtibmas Desa Cihamerang dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayahnya serta mendorong partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga Kamtibmas. Harapannya, sinergi antara Polri dan masyarakat akan semakin memperkuat upaya pencegahan dan penanggulangan berbagai bentuk kejahatan di Desa Cihamerang.